



Stéphane Troussel
Président du Département
de Seine-Saint-Denis

Le 20 septembre 2023

Madame, Monsieur,

Ce dimanche, en tant que grand électeur ou grande électrice de notre département, **vous êtes amené.e à choisir vos futures sénatrices et futurs sénateurs pour les 6 prochaines années.**

Président du Département de la Seine-Saint-Denis, je vous appelle à ne pas sous-estimer l'importance de ce choix, et l'enjeu de ce scrutin. Notre département, plus que n'importe quel autre sans doute, doit faire face à des défis inédits, doit souvent combattre les clichés, et doit être défendu.

Élire des parlementaires, c'est donc choisir les personnes en capacité de relever ces défis.

Les membres de la chambre haute sont souvent les porte-voix des collectivités, alors même que le gouvernement actuel n'a eu de cesse d'affaiblir nos communes, départements et régions.

Président du Conseil départemental, en lien quotidien avec les villes, leurs maires et leurs élu.e.s, je sais que nous avons besoin de partenaires sérieux et engagés, **qui sauront défendre les intérêts de la Seine-Saint-Denis, de ses communes, de ses habitant.e.s. Ils et elles devront être des interlocuteurs attentifs**, pour les pouvoirs publics comme pour les élu.e.s du territoire.

Education, santé, réchauffement climatique, services publics, logement, transports, sécurité, lutte contre les discriminations,... Sur tous ces thèmes j'ai besoin de parlementaires engagé.e.s, et qui défendent réellement la Seine-Saint-Denis.

Assez de ces élu.e.s qui disent une chose de ce côté du périphérique dans notre département populaire, et votent l'inverse une fois en séance au Palais du Luxembourg. Retraites, ISF, budget des collectivités,... les exemples sont nombreux.

La liste « La gauche et les écologistes rassemblés pour la Seine Saint Denis » mobilise derrière Corinne Narassiguin une équipe capable de relever ces défis, une équipe volontaire, rassemblant toutes les sensibilités du pôle écologiste et socialiste.

Je me réjouis de cette large union, l'ayant pratiquée aux élections départementales, et quotidiennement depuis avec les composantes d'une majorité plurielle.

L'union de la gauche et des écologistes, c'est la condition pour redonner de l'espoir aux catégories populaires, à celles et ceux qui veulent un monde plus respectueux, plus fraternel et plus égalitaire.

Dimanche, l'objectif est clair : **gagner une majorité de sénatrices et sénateurs intègres, en capacité de nous représenter dignement, pour préparer ensemble les prochains combats**, qui s'annoncent cruciaux pour nos concitoyen.ne.s, nos collectivités, notre territoire.

Je soutiens et j'appelle à voter largement pour la liste « La gauche et les écologistes rassemblés pour la Seine-Saint-Denis ».

Le 24 septembre, choisissez le bulletin de vote de rassemblement de la gauche et des écologistes !

Toujours à vos côtés !
Stéphane Trussel



La gauche et les écologistes rassemblés pour la Seine-Saint-Denis